

# Communiqué de presse

Paris, le 4 septembre 2024

## **Alpine F1 : tête-à-queue à Viry-Châtillon !**

**Si la CFE-CGC est ouverte au dialogue sur le projet de la Direction visant à développer la marque Alpine, elle considère que cela passe par le maintien d'activités liées à la F1.**

Suite à l'annonce du projet de la direction visant à développer la marque Alpine mais ayant aussi pour conséquence d'arrêter le développement en interne du moteur F1 de 2026, la CFE-CGC, première organisation syndicale du site avec 85% de représentativité, a obtenu, dès le départ, la présence d'un cabinet d'expertise afin d'éclairer les salariés sur les conséquences du projet.

Un rapport sera remis et les élus CFE-CGC (10 sur les 12 titulaires) émettront leur avis lors du CSE du 30 septembre.

En attendant celui-ci, la CFE-CGC demande, pour la bonne réussite du développement d'Alpine, que le maintien d'activités F1 soit garanti. La CFE-CGC affirme avec force qu'il est nécessaire d'explorer l'ensemble des pistes d'ici le 30 septembre pour la pérennité des emplois et notamment l'expertise et les talents du site de Viry-Châtillon.

Les récentes déclarations controversées dans les médias par des représentants du groupe, dont plus particulièrement celles de M.Flavio Briatore ont exacerbé les tensions au sein des équipes d'Alpine. Il n'est pas acceptable que celui-ci mette en avant sa notoriété au détriment de l'avenir des salariés de Viry. C'est la raison pour laquelle la CFE-CGC fait appel à M. De Meo, seul décideur mandaté, afin qu'il mène les actions nécessaires pour que la communication privilégiée de Renault soit de nouveau celle auprès des salariés et de leurs représentants et que toutes les pistes dans ce projet puissent être étudiées.

La CFE-CGC réaffirme son attachement à la marque Alpine et à son site historique de Viry-Châtillon. Elle travaillera toujours dans le but de pérenniser l'activité et l'emploi dans les sites de cette marque iconique.

### **A propos de la CFE-CGC du groupe Renault**

*La CFE-CGC du groupe Renault est la 1<sup>ère</sup> organisation syndicale avec une représentativité en 2024 de 33,74% (CGT : 21,84% et CFDT : 20,98%)*

## **CONTACTS PRESSE**

● Franck Marrecau 06.10.98.70.74

Délégué syndical CFE-CGC site de Viry-Châtillon

● Jean-Christophe Morandini 06.74.28.88.01

Délégué syndical CFE-CGC en charge des filiales du groupe Renault